

改憲勢力3分の2打破！中国ブロックから比例2議席を！

垣内候補・小選挙区候補一丸となって、広島・福山で訴え



第27回党大会での「改憲勢力3分の2体制打破」「市民と野党の共闘前進、日本共産党の第3の躍進を」の提起を受けて、中国ブロックでは「比例2議席へ議席増を」と「比例を軸に」した取り組みが開始されています。

3月28日には、広島県委員会が垣内京美比例予定候補と小選挙区予定候補の合同の街頭演説会を広島市と福山市で開催し、比例の取り組みを一気に強めています。

(写真左は広島市本通り、右は福山市内での垣内予定候補と小選挙区予定候補の訴え)

出雲・庄原市議選始まる・大平議員が日本共産党の値打ち 訴え

吉良よし子参議院議員 出雲・松江を駆ける

4月2日には島根県出雲市広島県庄原市の市議選が始まりました。大平喜信衆議院議員は、2日にはその全ての候補者と一



緒に宣伝し、国政と市政での日本共産党の役割を訴えました。(写真左は出雲市で大平議員ら)

また、2日には、吉良よし子参議院議員も出雲、平田、松江を駆けて、必勝の訴えをしました。(写真右は松江市で吉良議員ら)

比例2議席へ 日本共産党の風を中国地方の隅々に

中国ブロック一斉宣伝・毎月第3金曜日 4月は21日です